
Acta de la sesión Extraordinaria de la Comisión
Permanente de la Delegación de Estudiantes de la

Facultad de Ciencias de la UGR
Fecha: 29 de marzo de 2023.

Hora: 15:30 en primera convocatoria, 16:00 en segunda convocatoria.

Lugar: Aula MS02, Facultad de Ciencias

El 9 de marzo de 2023, siendo las 15:30h, previa convocatoria en tiempo y forma, se
reúne la Comisión Permanente de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias
presencialmente, bajo la Presidencia del Sr. Delegado, D. Lucas De Uña Ocampo, y con la
asistencia de los miembros que se detallan continuación:

● Lucas de Uña Ocampo

● Carmen Carrascosa Vázquez

● Aritz Domínguez Liste

● Sokaina Slama Mohamed

● Iván Salido Cobo

● Jose María García Arcas

● Katherina Sánchez Andreck

● Isma Riquelme Lucas

● Joseph Iskander Chinnick

● Emilio Castillo Torrús

Se proponen para su debate los siguientes asuntos que figuran en el Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión extraordinaria celebrada el 9 de marzo
de 2023;

2. Autoevaluación del equipo;
3. Debate sobre los criterios para la promoción de información externa a la DEFC;
4. Debate sobre el Plan General de Actuación y los proyectos a realizar en lo restante de

curso;
5. Debate y planteamiento de ruta sobre los Objetivos Estratégicos de la Facultad;
6. Asuntos de trámite y urgencia;
7. Ruegos y preguntas;

Se abre la sesión a las 14:12.
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1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión extraordinaria
celebrada el 9 de marzo de 2023;

Se aprueba por asentimiento, con los cambios propuestos.

Los cambios siendo:

● El formato de asistencia, de telemático a presencial.
● El ruego de aprobar la resolución de Garantías en el próximo pleno por “ratificar” en el

próximo pleno.
● La persona que presidía en la Permanente, en vez de Lucas de Uña Ocampo, que

fuera Nazaret Nevado Heredia.
● La hora a la cual se convocó a la sesión, empezamos en primera convocatoria, fue a

las 15:00.

2. Autoevaluación del equipo;
Isma hace referencia al debate sobre la subida de stories sobre la AGANEM y el pequeño

conflicto que hubo al respecto.

Isma opina que la opinión del equipo debe ser más valorada, y que Lucas debería tener
más en cuenta a la permanente.

A esto Lucas responde que se considera Lucas que más delega y más en cuenta tiene las
opiniones de la permanente. Añade que excepto el Coordinador de Garantías y la Tesorera, el
resto del equipo depende dLucas y, teóricamente podría tomar todas las decisiones, cosa
que no hará por razones logísticas. También puntualiza que al final, él es el representante de
la DEFC y el responsable de todo al final.

Respecto a la AGANEM, puntualiza que subir las historias entra dentro del programa que
todos hemos aprobado.

Aritz explica que la Coordinadora de Comunicación está disconforme con la toma de
decisiones en su comisión. Señala que Carmen es de las mejores Coordinadoras de
Comunicación que ha habido, y que no se siente con la responsabilidad que debería.
Además piensa que se le da mucha importancia a lo que puede decir Decanato cuando
realmente no suele haber muchas consecuencias.

Lucas responde que rara vez se han dado situaciones en las que algo no se comparte en
redes sociales debido a su elección, y subraya la importancia de satisfacer las expectativas
de Decanato.

El Secretario comenta que desde la Secretaría, está contento, especialmente con
Katherina, pero que hace falta respetar más los plazos.

Sokaina dice que el único problema en su comisión es las dificultades que tiene al
reservar el Aula Magna, pero que ya se hablará con Decanato al respecto.

Aritz comenta que no le gusta que se infravalore su conocimiento en cuanto a normativa,
pero que agradece la ayuda de secretaría igualmente.

El Director de Transparencia explica cómo va su trabajo subiendo noticias a la Web y que
le informemos si necesitamos lo que sea.
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3. Debate sobre los criterios para la promoción de información
externa a la DEFC;

Joe explica por qué solicitó incluir este punto del Orden del Día, en definitiva, para aclarar
qué se sube, y qué no a redes sociales sin discusión.

Lucas explica que los criterios de base que él pondría son: las asociaciones de la
Facultad de Ciencias de la UGR, Lucas hará la redacción de esta misma. No se distribuirán
temas de política o de trasfondo religioso (a no ser que esté reconocido por la Facultad).
Esto también se redactará más adelante. Tampoco se publicará nada en lo que se
promocionen las drogas exceptuando azúcares y derivados, cafeína, teína, y medicamentos
legales. Tampoco se difundirá nada de título personal (por ejemplo, TFGs). Estos criterios
hacen referencia tanto a carteles, posts, lanyards…

Sokaina abandona la sesión.

4. Debate sobre el Plan General de Actuación y los proyectos a
realizar en lo restante de curso;

Lucas explica en qué es el Plan General de Actuación.

Iván abandona la sesión.

Joe comenta que en la secretaría no hay mucho que hacer, pero que redactará algo,
aunque sea mantenimiento del Censo, con aportaciones de la Subsecretaria.

José María explica que a excepción del RRI, con el resto no se puede hacer mucho. A
esto Lucas responde que quería reunirse con él y Emilio. José María añade que debería
empezar con las Campañas de Guías Docentes, especialmente la primera.

Lucas propone hacer un formulario en la Web a modo de “enmiendas” en las Guías
Docentes, que deberá de hacer el Coordinador Académico. Estas propuestas pasarán por la
Comisión Académica antes de llevarlas a los Departamento. También informa que tiene
intención de reunirse con los Coordinadores de todos los grados, a ser posible, acompañado
de alguien del grado a quien el coordinador ya conozca.

Lucas informa que el CGE propuso realizar una actividad conjunta: Poner paneles en los
que escribir propuestas de cambio en todas las facultades. Si la actividad no está
programada en Semana Santa, la organizaremos nosotros para nuestra Facultad.

Isma añade que habría que añadir el voluntariado en el Salón Estudiantil.

5. Debate y planteamiento de ruta sobre los Objetivos Estratégicos
de la Facultad;

Lucas explica qué son los Objetivos Estratégicos de la Facultad, añadiendo que se van a
aprobar pronto. Lo están llevando Andrés y Jaime de forma principal, pero también se va a
solicitar que Decanato mande las propuestas que se han hecho de los Objetivos a la DEFC.

6. Asuntos de trámite y urgencia;
Joe dice que planea tener la memoria antes de que Semana Santa concluya, con la

intención de aprobarla más adelante.
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Lucas comenta que tiene la intención de examinar y redactar resúmenes de los
programas electorales de los candidatos a Rector. Luego, tiene previsto informar a los
estudiantes de la Facultad de Ciencias y permitir que estos hagan propuestas.

7. Ruegos y preguntas;
Jose María pregunta por los grupos propuestos a la DGE para relacionarse entre

delegaciones. Lucas contesta que se hará.

Aritz ruega que pasemos una feliz Semana Santa.

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las
16:08h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Fedatario, doy fe.

VºBº del DELEGADO Fe del Fedatario
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